El cubo de las ninfas



Fue en el Laboratorio Nacional, en el suroeste de Estados Unidos donde, en los años 60, el mayor Sotelo fabricó el llamado "crudo frío de CNSNS." El cubo de las ninfas. El incidente de seguridad nacional que causó no tiene comparación. Al menos 60 muertes en 10 años. 32 estados en crisis.

Un nivel elevado de radiación y parasitos presentes en el

laboratorio. Así al moverse con la brisa se abarcó una mayor extensión de contaminación. Además del indicio de que no se cumplían los requisitos mínimos de seguridad, lo que generó miedo en las autoridades de Estados Unidos, que según una investigación se asegura que la Unión Soviética extrajo, al menos, una unidad de El cubo.







